

Keine Sommerpause für den geschäftsführenden Landesvorstand

23.07.2025

Und sie arbeiten doch!

Der Blick auf Ressourcen ist wichtig (wir können das ja nicht immer wieder bei unserem Dienstherrn einfordern und dann aber selber nicht beachten), deswegen *machen wir bei unseren Social-Media-Aktivitäten jetzt Sommerpause*. Das heißt aber nicht, dass wir Betriebsferien im gesamten BDK BW machen!

Nach den Personalratswahlen ist vor den Landtagswahlen

Am 15.07.2025 traf sich der geschäftsführende Landesvorstand des BDK Baden-Württemberg zu seiner 5. Sitzung in Schönaich.

Großen Raum nahmen hier die vergangenen Personalratswahlen ein. Eine erste Bewertung zeigt, dass der BDK mit seinen Listen bzw. Kooperationen gute Ergebnisse erreicht hat, jedoch auch einige Enttäuschungen hinnehmen musste. Die Feinauswertung folgt und wird dem Landesvorstand dann im Oktober vorgestellt. Auch hier laufen die Planungen und Vorbereitungen wie die Kalenderbestellung 2026.

Weiteres Thema waren dann auch die anstehenden Landtagswahlen im kommenden Jahr. Der BDK wird auch hier wieder Fakten zusammentragen und den Informationsaustausch mit den Parteien suchen, zum Wohle der Polizei und insbesondere der Kriminalpolizei.

Die Arbeit geht auch im Sommer nicht aus, viele weitere Themen möchten bearbeitet werden. Das gilt für den Dienstbetrieb und für die ehrenamtliche Gewerkschaftsarbeit.

Wir bleiben dran, für euch und die Kriminalpolizei!

Wir wünschen allen einen tollen Sommer, schöne Ferien und erholsamen Urlaub. Wer durcharbeitet, dem wünschen wir die gleiche Erholung zur passenden Zeit.

Schlagwörter

Baden-Württemberg

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)